

Le groupe Butagaz renforce son engagement pour la transition énergétique avec l'acquisition de Copropriétés & Diagnostic

Levallois-Perret, France - Le 15 mai 2024 - Le groupe Butagaz, filiale du groupe DCC Energy et fournisseur multi-énergies et services, annonce l'acquisition de Copropriétés & Diagnostic, une entreprise de premier plan spécialisée dans la rénovation énergétique des copropriétés. Cette acquisition marque une étape significative dans l'engagement du Groupe, en faveur de la transition énergétique et de son ambition d'accompagner les copropriétés dans la réduction de leur consommation d'énergie.

Copropriétés & Diagnostic, fondée en 2015 et basée à Maisons-Laffitte (78), se distingue par ses compétences pointues dans quatre domaines clés : audit énergétique, étude de faisabilité des projets de rénovation énergétique, étude de financement, assistance à maîtrise d'ouvrage, et montage de prêts collectifs. Avec une équipe de 15

AMO – SUBVENTIONS – PRÊT À TAUX ZÉRO

DPE COLLECTIF – PPPT – DTG – AUDIT ÉNERGÉTIQUE

Copropriétés & Diagnostic

COPROPRIÉTÉS DIAGNOSTIC, opérateur-conseil habilité par l'ANAH

professionnels dévoués, Copropriétés & Diagnostic a accompagné avec succès la rénovation énergétique de plus de 40 000 foyers en copropriétés, et a généré une croissance annuelle moyenne de 74% entre 2020 et 2023.

Cette acquisition étend l'action du groupe Butagaz auprès des copropriétés, une clientèle déjà essentielle pour le groupe. Copropriétés & Diagnostic offre des solutions intégrées pour la rénovation énergétique, renforçant ainsi la position du groupe Butagaz en tant que partenaire incontournable des copropriétés françaises dans leur transition énergétique. Cette nouvelle acquisition accompagne intégralement les copropriétaires dans le processus d'obtention de subventions pour leurs projets de rénovation énergétique. Depuis sa création l'entreprise a déjà mobilisé un total de 300 millions d'euros sur ses projets. Ces subventions comprennent notamment MaPrimeRénov' Copro, les CEE, et des subventions individuelles, locales et départementales.

Le groupe Butagaz pourra désormais s'appuyer sur l'expertise éprouvée de Copropriétés & Diagnostic afin d'étendre ses actions auprès des copropriétés en leur proposant des services énergétiques pertinents et répondant à leur besoin de maitrise de la consommation énergétique en vue de réaliser des économies d'énergies.

Par cette acquisition, le groupe Butagaz souhaite étendre le champ d'actions de Copropriétés & Diagnostic au-delà de la région Île-de-France, où l'entreprise opérait exclusivement jusqu'à présent. Le Groupe pourra désormais offrir ses services dédiés à la rénovation énergétique à l'échelle nationale, accentuant ainsi son engagement envers la décarbonation et la transition énergétique de proximité.





Emmanuel Trivin, Président du groupe Butagaz, déclare : "Cette acquisition marque un pas de plus dans notre engagement en faveur de la transition énergétique. Nous sommes déterminés à accompagner les copropriétés dans leur transition énergétique, notamment à travers la maîtrise et la réduction de leur consommation, et l'expertise de Copropriétés & Diagnostic renforce notre capacité à atteindre cet objectif."

Pour plus d'informations, visitez le site web de Copropriétés & Diagnostic : www.coproprietes-diagnostic.fr

CONTACT PRESSE

butagazRP@edelman.com Manon Haré: 07.82.96.92.39 Jean Cammarata: 06.48.32.73.62

A propos du groupe Butagaz

Fournisseur multi-énergies et services, le groupe Butagaz a pour mission d'accompagner chaque Français dans sa transition énergétique de proximité, en l'aidant à consommer moins et consommer mieux. Filiale du groupe DCC, il est en France un acteur majeur du gaz liquide (propane et butane), il propose des solutions énergétiques contribuant à la transition énergétique (biométhane, biopropane, électricité verte et granulés de bois) et de services à l'énergie (installation de panneaux photovoltaïques, gestion de l'énergie dans le tertiaire). Opérant pour des clients BtoC et BtoB, le groupe Butagaz est composé de Butagaz, Gaz de Paris (marque Gaz Européen), Distrinord Gaz, Logigaz Nord, Gazarmor, Proxigaz, Butagaz à Votre Service et Wewise, sa nouvelle marque de décarbonation des entreprises. Il est composé de 1 300 collaborateurs présents sur tout le territoire français et représente 1,8 milliard d'euros de chiffre d'affaires.

Veillant à agir avec éthique et responsabilité auprès de toutes ses parties prenantes, Butagaz développe une politique RSE basée sur quatre piliers (L'Humain, La Planète, L'Éthique, Le Partage) et agit en faveur de la transition énergétique de proximité à travers la Fondation groupe Butagaz. Butagaz a obtenu pour la troisième fois en 2023 la médaille d'or ECOVADIS, ce qui la situe dans les 5% d'entreprises les plus performantes en matière de RSE parmi les entreprises évaluées par EcoVadis. Ce sont près de 5 millions de clients qui font aujourd'hui confiance à Butagaz et 93 % d'entre eux se déclarent satisfaits*. D'ailleurs, Butagaz a obtenu le label « Marque Préférée des Français***", et son Service Client a reçu la certification « AFRC Relation Client France » qui valide et conforte son choix stratégique d'être totalement implanté en France.

Pour plus d'informations : https://groupe.butagaz.fr- Suivez notre actualité sur LinkedIn : @BUTAGAZ

- * Étude BVA réalisée auprès de 4 570 clients Butagaz au mois de février 2023.
- ** Dans les catégories gaz en bouteille et en citerne (Kantar Profiles. Octobre 2023).

A propos de DCC plc

Investissez dans ce dont le monde a réellement besoin

DCC est un groupe international de premier plan dans les domaines des ventes, du marketing et des services de soutien. Nous proposons des solutions indispensables dans trois secteurs clés : l'énergie, les soins de santé et la technologie. Nous acquérons, améliorons et développons diverses entreprises, nourris par une mentalité de croissance, dans 22 pays répartis sur quatre continents. Cette approche permet à nos 16 600 employés de créer une valeur à long terme pour nos actionnaires, nos clients, la société et la planète.

Basé à Dublin, DCC plc est coté à la Bourse de Londres et fait partie du FTSE 100. Pour l'exercice financier clos le 31 mars 2024, DCC a réalisé un chiffre d'affaires de 19,9 milliards de livres sterling et un bénéfice d'exploitation ajusté de 682,8 millions de livres sterling. DCC affiche un bilan exceptionnel, avec une croissance annuelle composée de 14 % du bénéfice d'exploitation ajusté et une croissance ininterrompue des dividendes de 13 %, tout en maintenant des rendements élevés sur le capital employé depuis plus de 30 ans en tant qu'entreprise publique.

Suivez-nous sur <u>LinkedIn</u>. <u>www.dcc.ie</u>